

令和2年4月4日

保護者の皆様へ

大商学園高等学校
校長 奥野 正巳

今後の予定について

(新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う措置)

平素は、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、大商学園では、このたび新型コロナウイルス感染症が拡大している現状を鑑みまして、4月6日(月)まで休校措置をとってきましたが、現在、大阪府内において、クラスター連鎖が増加し、感染者が急激に増加しています。特に、無症状の感染者から感染している例が各地から報告されています。そのために、大阪府では、4月8日(水)から5月6日(水)までの休校措置を決め、私学にも同様の措置をとるよう要請しています。大阪府の要請を受け、本校でも、今後の行事予定を、下記のように変更することとなりました。何卒ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

尚、今後の国・府が発表する方針によっては変更もございます。その際には再度ご連絡申し上げます。予めご了承願います。

記

- (1) 4月9日(木)～5月6日(水)まで休校とします。但し、この間、オンライン形式の授業や本校の先生方の授業の動画を配信することによって、生徒の学習活動を補填していこうと考えています。また、学年ごと・クラスごとの分散登校を実施して、生徒の学習状況や健康状態の把握を行います。詳しくは、始業式・入学式で説明します。クラブ活動は禁止です。
- (2) 分散登校など、今後の詳しい予定は本校 HP やサイバーキャンパス(以前の携帯メールに代わるもの)で連絡します。ぜひご確認をお願いします。

※追記

- 発熱(37.5 度以上)がある場合は、無理に登校させず、必ず保護者からご連絡下さい。この場合は、出席停止扱いとし、欠席にはなりません。医療機関からの証明書等は不要です。尚、ご家庭においても手洗いや咳エチケット等のご指導を徹底下さい。